

RAKA

RENUNGAN ANAK KELUARGA ALLAH

22-28 April 2024



Joyful (9-12 Tahun)

Hidup Untuk Melayani Tuhan

Sejak Kecil Sudah Kuat

Jumat

Yohanes 12:23-26

Siap Melayani

Kisah Yeremia, seorang nabi yang dipanggil oleh Tuhan, mengajarkan kita tentang kesiapan untuk melaksanakan pelayanan. Yeremia menerima panggilan dari Tuhan untuk menjadi seorang nabi ketika masih muda. Meskipun awalnya merasa ragu dan takut, Yeremia akhirnya bersedia mengikuti panggilan Tuhan dengan penuh keberanian. Ia belajar bahwa kesiapan untuk melaksanakan pelayanan membutuhkan keteguhan hati dan kepercayaan kepada Tuhan.

Sahabat Fligo, belajar dari Yeremia berarti memahami bahwa pelayanan tidak selalu mudah, tetapi sangat berarti. Hal itu membutuhkan kesediaan untuk mematuhi panggilan Tuhan dan melangkah maju dengan iman. Seperti Yeremia, kita perlu belajar untuk mendengarkan suara Tuhan di dalam hati kita dan siap untuk bertindak ketika Tuhan memanggil. Meskipun mungkin ada tantangan atau ketakutan yang akan kita hadapi, kita harus memiliki keberanian dan keyakinan bahwa Tuhan akan menyertai kita setiap langkah.

Ketika kita siap melaksanakan pelayanan, kita akan mengalami pertumbuhan rohani dan memperoleh pengalaman yang berharga. Seperti Yeremia, kita dapat menjadi saluran berkat bagi orang lain dan mempersembahkan hidup kita sebagai persembahan yang menyenangkan bagi Tuhan. Dengan hati yang taat dan penuh semangat, yuk kita bersiap untuk melaksanakan pelayanan dengan penuh keberanian dan iman kepada Tuhan.

Rhema Hari ini
Yohanes 12:26

Barangsiapa melayani Aku, ia harus mengikut Aku dan di mana Aku berada, di situ pun pelayan-Ku akan berada. Barangsiapa melayani Aku, ia akan dihormati Bapa.

Yuk, mari kita berdoa bersama papa dan mama:

Tuhan Yesus, sama seperti nabi Yeremia yang siap melayani, aku juga rindu siap melayani-Mu. Roh Kudus tuntun dan tolong setiap langkahku. Amin.

1. Apakah Sahabat sudah melayani Tuhan?

2. Jika sudah, apa pelayanan Sahabat? Jika belum, apakah Sahabat mau melayani Tuhan?

3. Dari Firman hari ini, aku belajar tentang:

**Gerakan Baca
Alkitab!
Roma 5**